

Le président cubain participera aujourd'hui au sommet convoqué par le Mexique contre l'inflation régionale



**ALIANZA DE PAÍSES
DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE
CONTRA LA INFLACIÓN**

La Havane, 5 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participera ce mercredi au Sommet des présidents d'Amérique latine et des Caraïbes, convoqué par le Mexique pour développer des stratégies contre l'inflation dans la région, a confirmé la présidence.

Selon la source, lors de cette première réunion, qui se tiendra virtuellement, les participants se mettront d'accord sur les mesures à prendre pour freiner d'urgence la hausse des prix des denrées alimentaires et les pressions inflationnistes.

L'objectif de la réunion est de progresser dans la définition des facilités commerciales, des mesures logistiques et financières, y compris le transfert de technologie et la coopération en matière de renforcement des capacités, en tenant compte de la réalité de chaque pays.

Le 2 mars, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a répondu positivement à l'appel de son homologue mexicain pour une réunion des dirigeants de son pays, de Cuba, du Brésil, de la Colombie et de l'Argentine à cet effet.

A votre service, cher @lopezobrador. Nous devons coordonner nos efforts. Nous le devons à nos peuples et à notre histoire. Notre Amérique compte sur #Cuba, a écrit M. Díaz-Canel sur Twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318736-le-president-cubain-participera-aujourd'hui-au-sommet-convoque-par-le-mexique-contre-linflation-regionale>



Radio Habana Cuba